
Ausflüge – See & Berg
EXCURSIONS – L AKE & MOUNTAINS
 

MOUNTAIN

HIGHLIGHTS

Pilatus – Goldene Rundfahrt
Pilatus – Golden Roundtrip

Bürgenstock – eine Legende seit 1873
Bürgenstock – a legend since 1873

1889 in Betrieb genommen, bis zu 48 Prozent Steigung, rund 30 Minuten Fahrzeit: 
Das ist die steilste Zahnradbahn der Welt in Zahlen. Sie erklimmt Meter für Meter 
den Weg von Alpnachstad nach Pilatus Kulm, vorbei an blühenden Alpenwiesen 
und markanten Felsformationen. Kombinieren Sie eine Schifffahrt mit der steils-
ten Zahnradbahn der Welt und einem fantastischen Ausblick über Seen und Alpen.

Commissioned in 1889, a gradient of up to 48 percent, about 30 minutes travel 
time: that is the steepest cogwheel railway in the world in figures. Meter by meter 
it scales the way from Alpnachstad to Pilatus Kulm, passing alpine meadows and 
striking rock formations. Take the boat to Alpnachstad, then conquer the peak of 
Mount Pilatus with the steepest rack railway in the world.

Betriebszeiten / Operating times

Täglich von Mai – Oktober/November
Daily from May – October/November

Routenvorschlag / Suggested route

Luzern  Alpnachstad  Pilatus-Kulm  Fräkmüntegg h Kriens  Luzern

Details

Tickets, Preise und Fahrplan finden Sie unter www.lakelucerne.ch
Tickets, prices and timetable can be found under www.lakelucerne.ch

Unser Vorschlag / Our tip
Bitte beachten Sie unsere Packages.
Please note our packages.

Im Herzen der Schweiz steht ein Resort der Superlative – das Bürgenstock Resort,  
500 Meter über dem Vierwaldstättersee gelegen. Erfahren Sie den Zauber des  
Vierwaldstättersees und erleben Sie seine ganze Schönheit beim Ausblick mit  
einem Logenplatz im Bürgenstock Resort. Das Schiff und die Bürgenstockbahn 
sind die schnellste Anfahrt zum Bürgenstock.

In the heart of Switzerland a world class destination has taken shape! The Bürgen-
stock Resort towers 500 m above Lake Lucerne, perched on a panoramic terrace, 
high in the sky. Enjoy the tranquility of the lake as you reach the Bürgenstock 
Resort in the most comfortable and convenient way possible, on a short, relaxing 
cruise from Lucerne. Consider our ships your VIP mode of transport on the way 
there.

Betriebszeiten / Operating times

Täglich das ganze Jahr
Daily all year round

Routenvorschlag / Suggested route

Luzern  Kehrsiten-Bürgenstock  Bürgenstock  Kehrsiten-Bürgenstock  
 Luzern

Details

Tickets, Preise und Fahrplan finden Sie unter www.lakelucerne.ch
Tickets, prices and timetable can be found under www.lakelucerne.ch

Unser Vorschlag / Our tip
Profitieren Sie von unseren attraktiven saisonalen Angeboten.
Benefit from our attractive seasonal offers.
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Online buchen auf lakelucerne.ch
Buchen Sie jetzt Ihre kulinarischen Schifffahrten, 
Schiffstickets und Ausflüge bequem online.

Schifffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV) AG 
Tel. +41 41 367 67 67 | info@lakelucerne.ch | www.lakelucerne.ch

Ein Unternehmen der SGV Gruppe

Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee – Die Naturvielfalt des Vierwaldstätter-
see ist einmalig. Vom mediterran anfühlenden Klima auf dem Weg von Luzern 
nach Weggis bis hin zur dramatischen Fjordlandschaft im Urnersee hat man 
immer wieder das Gefühl, bloss auf einem kleinen verträumten See unterwegs  
zu sein, bis das Schiff wieder eine elegante Kurve um eine Landzunge herumzieht 
und sich ein weiteres Seebecken präsentiert.

Cruising on Lake Lucerne –  The wonderful Alpine landscapes of Central Switzer-
land form the scenic  backdrop to Lake Lucerne. Aside from its unique shape, with 
countless different bays and side arms, Lake Lucerne is also noteworthy for the 
variety of scenery. From urban and medieval Lucerne, to the dramatic cliffs of Lake 
Uri along the Gotthard route, there’s much to see.
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Rigi – Königliche Rundfahrt 
Rigi – Queen of the Mountains Roundtrip

Klewenalp-Plausch
Klewenalp-Excursion

Seelisberg – eine Geschichtsreise
Seelisberg-Excursion – a history trip

Raus aus dem Alltag, rein in das Erlebnisreich Rigi. Mitten in der Zentralschweiz 
gelegen, ist die Rigi mit Schiff und Bahn bestens erreichbar. Mit der ersten Berg-
bahn Europas (seit 1871) geht's hinauf, mitten in die imposante Bergwelt. Oben 
angekommen erwarten Sie prachtvolle Aussichten über das Schweizer Mittelland, 
Ausblicke auf zahlreiche Berggipfel der Voralpen und atemberaubende Tiefblicke 
auf den majestätischen Vierwaldstättersee. 

Step out of the daily grind and escape to Mount Rigi. Located in the heart of Cen-
tral Switzerland, Mt. Rigi is easily accessible by boat and mountain railways. With 
the first mountain railway (founded in 1871), you ride up into the impressive moun-
tain surroundings. Once at the top, you can enjoy magnificent views across the 
Lake Lucerne Region including Lake Lucerne as well as the absolutely breathtaking 
panorama of the Swiss Alps.

Betriebszeiten / Operating times

Täglich das ganze Jahr
Daily all year round

Routenvorschlag / Suggested route

  Vitznau  Rigi-Kulm  Rigi-Kaltbad  Weggis 

Details

Tickets, Preise und Fahrplan finden Sie unter www.lakelucerne.ch
Buchbar ab Luzern und allen weiteren Stationen.
Tickets, prices and timetable can be found under www.lakelucerne.ch
Bookable from Lucerne and all other boat stations.

Unser Vorschlag / Our tip
Spezialangebote für Wanderfreudige im Sommer und Winter.
Special offers for hiking enthusiasts in summer and winter.

Die längste Luftseilbahn der Zentralschweiz! Kombinieren Sie eine Klewenalp- 
Wanderung mit einer genussvollen Schifffahrt auf dem Vierwaldstättersee.  
So kommen Sie entspannt an. Im Sommer ideal für Wanderer, Biker und Sonnen-
anbeter, im Winter für Schneeschuhwanderungen und Spaziergänge durch die 
verschneite Umgebung. Die einmalige Sicht auf den Vierwaldstättersee ist die 
krönende Belohnung vom Klewenalp Plausch.

The longest aerial cableway in Central Switzerland! Combine a relaxing cruise on 
Lake Lucerne with an excursion to the lovely Klewenalp. This pretty Alpine pasture 
and panoramic vantage point at an exciting elevation is a wonderful destination 
in the summer and winter and provides great access for recreation opportunities 
in nature. Take one of our comfortable ships and then use the fast aerial cableway 
to reach new heights. By reaching Beckenried by boat you can truly unwind.

Betriebszeiten / Operating times

Täglich das ganze Jahr, ausgenommen während den Revisionen
Daily all year round, except during revisions

Routenvorschlag / Suggested route

  Beckenried  Klewenalp  Beckenried 

Details

Tickets, Preise und Fahrplan finden Sie unter www.lakelucerne.ch
Buchbar ab Luzern und allen weiteren Stationen.
Tickets, prices and timetable can be found under www.lakelucerne.ch
Bookable from Lucerne and all other boat stations.

Unser Vorschlag / Our tip
Goldi-Familiensafari mit fünf unterschiedlichen Transportmitteln.
Goldi family safari with five different means of transport.

Kombinieren Sie eine Schifffahrt ab Brunnen mit der nostalgischen Treib- 
Seelisberg-Bahn und geniessen Sie spektakuläre Aussichten und spannende  
Einblicke auf der Geschichtsreise Seelisberg-Rütli. Diese führt über zwölf frei 
zugängliche Stationen hinweg aufs Rütli und bietet unterhaltsame und  
überraschende Einblicke. Vom Gründungsort der Schweiz geht es mit dem  
Schiff zurück nach Brunnen.

Combine a cruise from Brunnen to Treib with an ensuing trip on the delightful 
funicular to Seelisberg. During your ascent with the nostalgic funicular you will 
have fantastic views down onto the lake. Then you may walk along the pretty trail 
from Seelisberg to the legendary Rütli meadow, the birthplace of Switzerland. The 
trail is well marked and offers engaging insights into Swiss history.

Betriebszeiten / Operating times

Täglich das ganze Jahr
Daily all year round

Routenvorschlag / Suggested route

Brunnen  Treib  Seelisberg  Rütli  Brunnen

Details

Tickets, Preise und Fahrplan finden Sie unter www.lakelucerne.ch
Erleben Sie die Ausstellung in D/E/F und I.
Tickets, prices and timetable can be found under www.lakelucerne.ch
Experience the exhibition in D/E/F and I. 

Unser Vorschlag / Our tip
Die Stationen im Dorf (Stationen 5-10) sind mit Kinderwagen und Rollstuhl erlebbar.
The stations in the village (5-10) can be experienced with buggies and wheelchairs.

Kulinarische Schiffahrten
Culinary Cruises

Ob morgens, mittags, oder abends: Geniessen Sie mit der Familie und Freunden 
gemeinsam ein unvergessliches, kulinarisches Erlebnis auf dem Vierwaldstätter-
see. Egal, ob Sie es lieber "traditionell, modern, rustikal, oder romantisch " mögen, 
bei unserem grosszügigen Angebot ist bestimmt für jeden Geschmack das Richtige 
dabei.

Savor wonderful flavors on a breakfast, brunch, lunch or dinner cruise. Our skilled 
chefs will treat you with fresh-cooked meals and creative menus, so there’s 
something for every taste. From hearty Swiss cuisine to vibrant global fusion, taste 
the best of the world on our ships.

Vorschläge aus unserem Angebot / Suggesttion from our offer
Brunch-Schiff / Brunch Cruise
Mittags-Schiff / Lunch Cruise
Fajita-Schiff / Fajita Boat
Sonnenuntergangs-Fahrt / Sunset Cruise
Candlelight-Dampfer / Candlelight Cruise
Wine & Dine mit Dampf / Wine & Dine on a Steamboat

Details

Informationen zu den Angeboten finden Sie unter www.lakelucerne.ch 
You can find the timetables and prices under www.lakelucerne.ch

Unser Vorschlag / Our tip
Profitieren Sie von unseren attraktiven Packages.
Benefit from our attractive packages.
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